

貴船連区 地域づくり協議会だより

第34号

【発行日】 令和5年11月1日
【発行者】 貴船連区地域づくり協議会
一宮市貴船1丁目1-19
(貴船公民館内)

敬老会式典

(貴船連区 森 重幸連区長) ◎9月17日(日) 於：貴船小学校屋内運動場



「やっとかめ」。若い方には意味不明かもしれませんが、れっきとした尾張弁です。語源は「八十日目」だそうです。人の噂は75日までと言われます。80日は噂さえされなくなる日数とも解釈できるはずです。

貴船連区で敬老会の式典が行われたのは元年の9月15日以来のこと。指折り数えますと1463日(107+366+365+365+260)ぶりです。これを80で割ると18.2875。やっとかめを約18回言う勘定です。



コロナ禍による空白が長すぎて、今年の敬老会は、まるで新規事業のような感覚のためか、綿密に準備され、早い段階から各種団体との協力体制を築かれたようです。その熱気が参加者に伝わったのでしょうか。第一部の式典から第二部のアトラクションまで、ほとんど席が空くことはありませんでした。

町会長会はもとより関係各団体の皆様、会場に足を運んでいただいた方々には、感謝の言葉しかありません。

町会長会はもとより関係各団体の皆様、会場に足を運んでいただいた方々には、感謝の言葉しかありません。



交通安全会

(貴船交通安全会 森 重幸会長) ◎6月2日(金) 於：貴船公民館

[5年度の早朝街頭指導] 説明…森 重幸会長

- ・実施日 6/20、7/14、9/26、10/10、11/10、12/6、1/10、2/20
- ・場所 ①市役所北・松降、②文京・大正通、③喫茶店「じゅうやくしつ」前、④寺屋敷橋北西、⑤両郷町4及び常願通、⑥東小島A(R22号中島通)、⑦東小島B(R22号東島町)

[最近の交通事故に関して] 解説…川原主監(愛知県警から出向)

- ・一宮市の交通事故死者数 平成30年以降は8名以下が続く
- ・自転車の死亡事故 7割が頭部損傷→ヘルメットで身を守ろう!
- ・人身事故の半分は交差点内。交差点付近を合わせると約6割



三世代交流 ニュースポーツ大会

(重陽クラブ 角田 彰吾会長) ◎6月24日(土) 於：貴船公民館

高齢者は若い人から生きる活力を貰い、孤立感の軽減を得る。児童達は大人から学校以外の世界を学ぶことで思いやりの気持ちを育む。世代間交流の効用は多々ありますが、当大会は楽しいから参加した人々が多かった印象です。笑顔が一番ですね。



◇競技

- ・スポーツスタッキング(1階)
- ・クッションボード(2階)
※ボールを1～9の数字に投げつけてくっつける競技
- ・輪投げ(2階和室)



[↑表彰式 ちびっこも大健闘]

学校外活動 竹細工教室

(民生・児童委員協議会 林 るみ会長) ◎7月15日(土) 於：貴船公民館

竹を材料として昆虫と玩具を作りました。村椿講師には(ヘラクレスオオカブト)を、棒でこすってプロペラを回す玩具(ガリガリ)作りは浜元講師が担当されました。38名の申込みがあり、先生方も大忙し。来賓の森 重幸連区長は、優しい眼差しで作品作りを見守って下さいました。

低学年の児童は、保護者の助けを受けながらも、無事に作品を完成。大切そうに持ち帰りました。



[○囲み ガリガリ]



[ヘラクレスオオカブト]

物故者供養 法要会

(重陽クラブ 角田彰吾会長) ◎8月7日(月) 於:平安会館一宮斎場

令和4年度に亡くなられた方の供養 法要会が、例年どおり平安会館一宮斎場(常願通7丁目)で執り行われました。貴船連区のクラブ会員のうち、4年度に永眠された方は27名(3年度は44名)でした。謹んで哀悼の意を表します。



挨拶 角田彰吾重陽クラブ会長
来賓挨拶 森 重幸連区長
岡本将嗣一宮市議会議長
来賓 日吉興一地域づくり協議会会長
林 るみ民生・児童委員協議会会長
岡西英之公民館館長
尾関勝子むすびの会会長



※法要会開催に際し、会場・祭壇等、「平安会館」様には多大なるご協力をいただきました。

盆踊り大会

(貴船公民館 岡西 英之館長 貴船連区 森 重幸連区長) ◎8月18日(金)・19日(土) 於:大乘公園

「遠い夜空にこだまする ダンシングヒーロー耳にして 大乘公園に詰めかける…」4年ぶりの盆踊りとあって、思わず板東英二さんの「燃えよドラゴンズ!」の替え歌を作っていました。



19日、中野正康市長のスピーチにも喜びが溢れているように感じられました。が、同日20時過ぎ、風が強まり、稲光、雷鳴、大雨。途中打ち切りとなったのは残念でした。雲の上で雷さんも名物行事復活の祝宴を催されたのでしょうか。



町会長会

(貴船連区 森 重幸連区長) ◎9月4日(月) 於:貴船公民館

森 重幸連区長が進行役と説明役を兼任されました。4年ぶりの敬老会開催とあって、敬老会当日の流れや注意事項を丁寧に説明されました。



この他、①遺族会・児童館・研伸大学からのお知らせ。②赤い羽根共同募金に関しての社協からのお願い。さらに柳生光世部会長からのウォーキング大会(11月18日)ポスター掲示のお願い、むすびの会尾関勝子会長は、乳がんに関する講座の開催を告知されました。

来賓として出席された一宮市議会の岡本将嗣議長には、校舎の建て替え問題等を分りやすく話していただきました。



スタッキング大会

(児童育成協議会 飯盛好晃会長) ◎9月24日(日) 於:貴船公民館2階小会議室

昨年の7月3日に創設された児童育成協議会主催のスタッキング大会。2回目となる今回は、会場を大会議室から小会議室に移しましたが、児童の意気込みに変化はありません。

エントリー19名のうち16名が競技に参加してタイムを競いました。上位3名と特別賞の2名には賞品が贈られました。

表彰式後には、準備段階から協力されたスタックC(市川栄治代表)に対し、児童達が謝意を表するひとコマ。遊びの中にも礼儀を忘れない姿が印象に残りました。



[スタックCの皆さんにお礼]

ことぶき教養講座

開講式

(高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会

森 重幸貴船支部長)

◎9月28日(木) 於:貴船公民館

デュエットは同じ楽器での二重奏、デュオは違う楽器での二重奏だそうです。

敬老会での演奏が好評だった「デュオつぐみ」を講師としてお迎えしました。この日も馴染みのある曲を優先して演奏して下さいました。また、途中で賞品つきのクイズ(5問)など飽



きさせない工夫、気配りに人気上昇の秘密がありそうです。公民館が爽やかな風に包まれました。

[デュオつぐみ] ピアノ 里見 早紀
バイオリン 重森 捺音(なつね)

[来賓] 岡本将嗣 一宮市議会議長